

PERS

Demi Kelancaran Pelaksanaan Garjas, Rapat Koordinasi Pun Digelar

Muhammad Makruf - SIANTAR1.PERS.CO.ID

Oct 19, 2022 - 11:19



Rakor Kodim 0716/Demak yang akan menggelar tes Kesegaran Jasmani (Garjas) periodik semester II tahun 2022

DEMAK - Dalam rangka meningkatkan kemampuan personilnya, Kodim 0716/Demak akan menggelar tes Kesegaran Jasmani (Garjas) periodik semester II tahun 2022. Demi kelancaran kegiatan tersebut maka Kodim 0716/Demak menggelar rapat koordinasi yang diikuti oleh tim penyelenggara dan penilai yang dilaksanakan di Aula Makodim 0716/Demak Selasa 18/10/2022.

Kegiatan Kesegaran Jasmani (Garjas) akan dilaksanakan dalam 2 hari pada tanggal 10-21 Oktober 2022 di Alun-alun Simpang Enam Demak yang akan

diikuti oleh seluruh Bintara dan tamtama Kodim 0716/Demak.



Rapat koordinasi Garjas dipimpin oleh Kapten Inf Etok Suristyono(Danramil 03/Wonosalam) sebagai Wakil komandan latihan(wadanlat),sebelum rapat di mulai Kapten Etok menyampaikan beberapa hal diantaranya "Diharapkan pada pelaksanaan Garjas yang harus diutamakan adalah jaga faktor keamanan dan jangan terlalu dipaksakan, karena kemampuan setiap orang pasti berbeda, yang terpenting dalam pelaksanaan diupayakan dengan maksimal dengan mengukur kemampuan masing-masing personil serta tertib dan lancar mulai awal hingga akhir kegiatan"tegasnya

Selanjutnya, Batipers Serma Mulyono menyampaikan kepada peserta rapat tentang pembagian tuga-tugas sesuai dengan yang telah ditentukan agar dalam pelaksanaannya nanti dapat berjalan dengan baik. Diusahakan untuk penyelenggara dan tim penilai dapat berangkat lebih awal. Selain itu sarana dan prasarana penunjang pelaksanaan garjas juga harus dipersiapkan. Ungkap Batipers Serma Mulyono.

Rapat di tutup oleh Wakil Komandan Latihan Kapten Inf Etok Suristyono. Di akhir rapat kordinasi Wadanlat menambahkan agar pengawasan personil benar-benar diperhatikan agar tidak terjadi hah-hal yang tidak diinginkan,pengawasan terhadap personil maupun materiel sangat perlu yang ada di lapangan,agar pelaksanaan tidak ada halangan dan bisa dilaksanakan dengan tertib serta aman,pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak